



台坂だより

令和4年
8月号
5号

6月にはコロナが減少傾向と見て、行事等の実施を段取りしてきました。その後状況が一変し、七夕以降感染者が増えてきました。第7波です、勢いが止まりません。

屋外ではマスクを外してOKとの事ですが、マスク・手指の消毒等基本が大事です。

- ・) 台坂納涼祭に代わり11月23日に「台坂ねぎらいの日」として、実施します。
- ・) 南地区市民体育祭は9月2日・3日・4日ウォーキング大会として実施します。
- ・) 八幡神社お祭りは、10月8日・9日・10日で規模を縮小して実施します。

等を打合せ計画していますが、状況により人数制限、会食制限と検討してまいります。

7月の行事報告

…「宮坂」

南支会まちづくり研修が深谷テラス・キューピーヤサイな仲間たちファームへ

7月7日各自治会2名の参加とし、総勢28名にて、視察研修しました

深谷テラスについては市職員から、ここから深谷全市に人が回遊し、市内が活気づく様な拠点としたい。

キューピー(株)の深谷ベジタブルコミュニケーション海老沢社長からは、



「野菜にときめく、好きになる！みんなの笑顔をお育てファーム色とりどりの野菜に触れあって、食べることの楽しさや大切さを体験しよう」との説明でした。

体験農園 野菜教室 マルシェ レストラン(少し値段がよろしいが、美味しく価値あり)

7月17日17時～鼠地区奉賛会第会執行部役員会議が開催

今年度は、コロナ禍でもありますが、①神社行事と会所行事の区別②担ぎ手不足解消③費用削減④屋台引手・賄い要員の人数軽減④接待料理・酒の制限⑤食品ロスの軽減等に取り組むこと等、今回の会議(4回目)で準備を進めています。

神社行事の神輿渡御では、台車の使用により、担ぎ手を30人程とし、初日は一部休憩の為に会所に寄るのみとします。最終日は全会所を渡御します。

各会所行事の屋台巡行は、一部距離を減らします。又、最終日は、1時間早くに上宿に納め反省会を20時で仕舞えるようにします。酒類・料理を残さないように配慮します。

※コロナの感染状況を見極め、出来る事を一生懸命やっています。

7月21日(水) 畠山重忠公献花式が市役所にて行われました



8月の行事計画

台坂納涼祭は、近年の暑さと、新型コロナ感染予防の為開催しません

11月23日に「台坂ねぎらい祭り」として、餅つき・子供遊び・くじ引き等を予定しています。朝から会場を作り、10時～15時までの催事とし、17時で片付けを完了したいと考えています。

「人を知り・街を想う」が台坂のキャッチフレーズですが、催事でそこんところが推進出来れば幸いと考えています。

※班長さんには、お手伝いをお願いする予定です。

深谷市立小学校・中学校の夏季休暇は7月21日(水)～

今年の夏休みは、7月21日(水)～8月26日(木)までです。

夏休み中のPTA合同防犯パトロールは7月23日(土)と8月20日(土)の18時30分です。

※夏休み中のラジオ体操(6時30分NHK)はコロナ禍の為、中止です。

南地区市民体育祭はウォーキング大会に変えて実施します。

9月2日(金)3日(土)4日(日)の3日間 ①スタート8時～10時 ②ゴール11時です。

タイムレースではありません。一周で2ポイントです。同じ人が何回歩いてポイントがもらえます。

南公民館スタート→中道り自治会館→八幡台自治会館→南公民館ゴールの約6kmのコースを回れば2ポイントです。最終日4日(日)11時30分に表彰式を行う予定です。

詳細が決まりましたら、お知らせします。

分館対抗です、タイムレースではなく、参加人数による成績です。大勢の参加をお願いします。

編集後記: 「台坂だより」をご覧いただき有難うございます、帽子・水分補給を忘れずに熱中症に気をつけましょう。